

Empresarios de polígonos piden el acondicionamiento de arroyos a la Junta

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ La Asociación de Polígonos y Parques Industriales y Comerciales de Málaga (Apoma), presidida por Sergio Cuberos, se ha reunido con el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía, José Luis Rodríguez Espejo, acompañados del presidente de la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM), Javier González de Lara. El objeto del encuentro fue impulsar asuntos pendientes como el acondicionamiento del cauce de los arroyos, el vial distribuidor Oeste, el desdoblamiento de la avenida José Ortega y Gasset y la mejora de los accesos al polígono de Antequera, entre otros asuntos.

La Opinión

27 DIC. 2012